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質問の要旨
質問
相手

①台風災害の復旧状況について。
・補助事業別の復旧状況は。

②二次災害防止対策について。
・ため池・井堰の安全管理は。

③地震・津波対策の現状は。
・国東沖の活断層について。

④災害時避難場所の環境整備は。
・空調設備等の整備状況。

2 消防業務について

①火災時の通報システムについて。
・入電から鎮火まで。
・発生場所の特定。
・誤報の処理。

消防長

①放課後学習塾について。
・受講生の人数と成果は。

②夢道塾について。
・受講生の人数と成果は。

1
国東市への農業参入企
業について

①農業参入企業等、国東市の補助金を受けている農業者について。
・国東市の事業者として、計画どおりの農産物の品目で生産販売できている
か。
・補助を受けた施設・農機具等が、目的通りに使用されているか、又、苗木
が適正に管理されているか。

以上、補助を行った国東として追跡管理をしているか。

①国東市が管理する地区公民館、中央公民館（みんなん館・アスト・武蔵セ
ントラルホール等）の施設の１年間の使用料はどのくらいか。

②７０歳以上の高齢者が参加する学習会や講座の為公民館を使用する場合、
福祉の支え合い活動の一端と考えて使用料無料とできるか。

3
市民等からの苦情やク
レームについて

①市民等からの正当な苦情やクレーム、また、市民とのトラブルをどの様に
対応しているか。
・事案の内容・経過・報告は。
・対応処理の報告は。
・マニュアルはあるか。

市長
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3 学習塾について

丸小野宣康
（15）

（新風会）
1

1 防災対策について 市長

教育長

2
石川泰也
（5）

（緑風会） 2 公民館使用料について
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①大分市の談合事件を受けて。
・大分市で起きた談合事件は長年にわたり利権の絡んだ事件であることが明
らかになった。どう受け止めているか。毎年行われる解放同盟県連の予算要
求に要する対応時間はどの位か。対応していない自治体もあるが、国東市と
して続けるつもりか。
・大分市では市長が職員向けのメッセージを出し反省と今後の方針を示し、
担当課の名称も変更となった。国東市として課名の変更はしないか。

②人権意識調査について。
・国東市では今年度予算で人権意識調査が予定されているが、何のために行
うのか。調査は委託となっているが、これまで委託先の決定方法はどうして
いたのか。競争入札はあったのか。今年度の委託先は決まっているのか。

①米政策について。
・米不足が明らかになり、これまでの農政の失敗が国民の不安をあおってい
る。国に対し食糧自給率向上を求める意見を出すことを求める。
・国の指示を待つのではなく、主食としての米増産に向けた準備をする考え
はあるか。

②小規模農業支援。
・耕作放棄地を農地として回復させるためには新たな人材が必要だが条件不
利地が多く、支援が求められる。小規模農業を目指す移住者支援の強化を更
にすすめるべきではないか。

③中山間等交付金事業について
・水田の面積把握をしているか、現状で利用できる面積の報告を。中山間直
接支払交付金事業や多面的機能支払交付金事業の対象面積はどう推移してい
るか。
・国東市は半島とため池という条件は水田としては不利地である。中山間等
の交付金算定に加算すべきと国に要望を求める。

④台風１０号被災支援。
・復旧事業の見通しについて。
・今後の支援。

①補聴器購入に対する補助事業を取り組んでいる自治体が４６４と増加して
いる。多くの自治体がその必要性を認めている結果ではないか。高齢者の事
故防止や認知症対策、地域交流の増進などの後押につながる。

②副市長が回答した、市としてのバックアップ体制の確保、アンケート調査
の取り組みは行う計画があるのか。その中身はどの様なものか。

市長

市長

市長

3
白石德明
（6）

（共産党）

1 同和行政について

2 農業政策について

高齢者支援について3
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①国東町安国寺で操業している「国東クリーブガーデン」について。
・会社概要
・今後の事業展開
・会社からの要望と課題

②「国東クリーブガーデン」と地元行政区との連携強化と行政の果たす役割
について。

③「国東クリーブガーデン」への進入市道「新宮・三尾谷線」とオレンジ
ロードとの連結について。

④観光産業振興のための大手旅行業者等への営業や売り込み、情報交換はど
のようにしているか。

⑤観光産業振興のための宿泊優待券の発行について。

①児童、生徒の通学路の危険箇所の把握や安全確保の対策について。

②糸原・光ヶ丘団地方面から志成学園への通学路の安全対策について。

③旧小原・旭日小学校から通学する児童のマイクロバスの運用や安全対策に
ついて。

④学校現場での安全確保に対する非常時の避難訓練や教育委員会と学校と教
職員の情報共有はどのようにしているか。
・学校に防犯カメラは設置しているか。

⑤旧小原・旭日及び豊崎小学校の校舎や敷地の維持管理の方針について。

①今年３月に終了した伐倒駆除事業の成果と今後の対策について。

②県営の事業区域（治郎丸～糸原）の今後の被害対策について。

教育長

市長

市長

地域活性化と浮揚に資
する観光産業の振興対
策について

1

3
松くい虫防除事業の総
括と今後の対策につい
て

2
学校教育現場で、児
童、生徒を守る為の安
全対策について

4
萱島祥彦
（17）

（市民ク）
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①災害発生時、司令塔となる市の対策本部の設置から関係部署への指示、発
令までの流れは。時系列で。（自衛隊の要請まで含む）

②災害等により人命を優先する為、個人情報や固有財産権等に該当しないと
あるが、地域消防団やボランティアにも同等なのか。又、弊害となる法律や
条例はないか。

③南海トラフ等の大災害が発生すれば多くの死亡者が出て、その収容所が必
要となるが、その確保と火葬場の対応は。

④仮設住宅は戸あたり９坪とあり、なるべく借地料を要しない場所とある
が、予定はあるのか。

⑤市民病院の対応は。（上下水不能、長期停電、現地応急対策含む） 市民病
院事業
管理者

⑥災害関連死の対策は。

⑦伊方原発でメルトダウン等の事故が発生した場合の対応及びシミュレー
ションはできているのか。又、四国住民の受け入れは。

2 台湾有事について

①政府よりの要請で与那国島を始め多くの避難者を九州と山口県で受け入れ
るとなっているが、その内容は。 市長

市長

市長

5
堀田一則
（12）

（新風会）

1
災害対策について（過
去の災害から何を学ん
だのか）


